



Gobierno Regional y Ministerio de Vivienda unen esfuerzos para mejorar sistema de agua potable y saneamiento en Cajamarca

A través de un convenio de cooperación se invertirá más de 2 millones que beneficiará a más de 700 mil habitantes de la zona rural

Por: Oficina de Programación y Presupuesto

A fin de garantizar el acceso a los servicios de agua potable y saneamiento y mejorar las condiciones de vida de la población rural de la región, el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Vivienda, Construcción y Saneamiento (DRVCS) firmó un importante convenio de cooperación interinstitucional con el Ministerio de Vivienda a través del programa Nacional de Saneamiento Rural, que beneficiará a más de 700 mil habitantes.

Dicho convenio permitirá la transferencia financiera hacia el gobierno regional de S/ 2 202 071, que servirán para realizar el análisis de la calidad del agua y la instalación de equipos de cloración; así como la capacitación a responsables de las Áreas Técnicas Municipales (ATM) y promotores de los gobiernos locales, y a los operadores de los sistemas de agua potable y saneamiento.

“A través del presente convenio los pobladores de las zonas rurales van a poder contar con acceso a agua de calidad, de este modo mejoramos su calidad de vida y promovemos cambios de hábitos de higiene” señaló el director regional de Vivienda Construcción y Saneamiento, Manuel Gonzáles.

Desde la gestión que lidera el gobernador Roger Guevara Rodríguez se encaminan trabajos que ayuden a cerrar la brecha en este sector.